



体育大会に向けていよいよ始動！～ブロックの絆～



ソーラン節模範演技



ブロックで円陣を組み、士気を高めました

天候に恵まれた歓迎遠足は、学級の親睦、学年間の親睦を図ることができる楽しい行事となりました。保護者の皆様には弁当の準備やおやつのお買い出しなど、御協力ありがとうございました。今年の歓迎遠足は、5月21日(日)に開催される体育大会に向けて、ブロック(縦割り集団)での活動に特に重点を置いてレクリエーションを行いました。

各ブロックの3年生が工夫を凝らした出し物をしたことで、1,2年生は3年生のリーダーシップに刺激され、ブロック集団の中で自分たちもしっかりと活動をしていこうという気持ちが高まりました。また、大村中学校の体育大会の伝統とも言える「ソーラン節」の模範演技を陸上競技場で3年生が披露すると、1年生からは感嘆の声が漏れていました。自分たちもあのような3年生になりたいという「憧れ」が芽生え、これからの目標もできました。

4月の歓迎行事等もこれで一区切りとなり、いよいよ大村中学校全校生徒が一丸となって体育大会に臨むこととなります。

GWがあけた5月8日(月)から体育大会に向けた練習が本格的に始まります。朝の送り出しや、いつもより多めの補給用の水分の準備をお願いします。



【体育大会の練習について】

5/8(月)～5/19(金)は日課が変わり、朝と放課後に体育大会の練習があります。

朝練習 8:05～8:20

放課後練習 16:20～16:35

体育大会の練習から1日が始まりますので、登下校はジャージ(体操服)でも可能となります。裏面に、体育大会前の確認事項を載せていますので、御家庭でも確認をお願いいたします。

令和5年度

大村市立大村中学校体育大会

信可輝動～つくるは大中最光時代～

期日:令和5年5月21日(日)

*競技は午前中に終了予定です。午後、片付けをするため、弁当の準備をお願いいたします。

*荒天時は5月23日(火)が予備日です。給食を止めていますので、授業であっても弁当の準備をお願いいたします。

*来場者数は制限しない予定です。

体育大会練習期間中の確認事項

(1) 登下校中の服装について

- ① 登下校時、体操服で登校してもよい。
- ② 給食時間は全員制服に着替える。
(午前中の体育の授業後には制服に更衣する)
- ③ 午前中に体育が無い場合は、朝練習後に更衣する。
- ④ 制服を置いて帰ってもよいが、衛生管理には十分注意する。

(2) 昼休みの練習について

- ① 昼休みは基本的に休養の時間とする。
 - ② 体育大会の道具は貸し出さない。
- ※生徒の健康を考慮して上記のように取り組みます。御協力をお願いします。

全国学力学習状況調査

5/2 英語「話すこと」調査

オンラインで実施！

一人一台端末が配備され、全国の中学生がついに「話すこと」に関する調査をオンラインで実施されることになりました。これまでの調査は紙面での調査が主でしたが、一人一人がマイクに向かって話し、評価される時代になってきました。本校では、本日3年生が実施しました。生徒たちを取り巻く学習環境がめまぐるしく変わっていくのを感じます。どのような調査であったか、3年生がいる御家庭ではお話をしてみてください。

4/27 PTA総会・課外クラブ育成会総会を4年ぶりに開催することができました。多くの会員の皆様に御参加いただき、ありがとうございました。学校と保護者の皆様と協力して令和5年度の教育活動を進めていけることを確認できて、大変有意義な総会となりました。



の行事予定

- | | |
|---------|--|
| 1日 (月) | 1年生内科検診
3年生実力テスト (国社数理英) |
| 2日 (火) | 3年生全国学力学習状況調査
英語「話すこと」調査 |
| 8日 (月) | 体育大会練習開始
尿検査 (二次検査) |
| 12日 (金) | 給食終了後下校
※大村市内教職員研修のため
※部活動の実施については、各部署で確認願います。 |
| 17日 (水) | 体育大会総練習 |
| 19日 (金) | 体育大会会場設営 |
| 21日 (日) | 体育大会 |
| 22日 (月) | 振替休業日
※体育大会が21日に実施されなかった場合は授業 |
| 23日 (火) | 体育大会予備日 |
| 24日 (水) | 中総体 (球技・武道・水泳) 選手激励会 |
| 25日 (木) | 給食終了後下校
※中総体関連の会議のため
※部活動の実施については、各部署で確認願います。 |
| 26日 (金) | 全校・学級専門委員会
2年生歯科検診 |
| 27日 (土) | 市中総体 (卓球) |
| 28日 (日) | 市中総体 (卓球) |
| 29日 (月) | 1年生心臓検診 |
| 30日 (火) | 1年生心臓検診 |



新型コロナウイルス感染症

「5類感染症」へ移行

昨日お知らせしたとおり、5類感染症に移行したことで対応が変わってきます。マスクの着用を求めないことを基本とします。しかし、体育大会を控えて生徒たちの健康観察が重要な時期ですので、これまでの健康観察記録と手指消毒は継続して実施いたします。